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COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 
SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

 Verbale N°68 dell’11-06-2014  

Da inviare a:

Sindaco

 Presidente del Consiglio

 Segretario Generale

 Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 

Audizione Ass. A. Manno su “Bilancio di 
previsione 2014”. 
 

 
                                                                                     Presente   Assente   Entrata     Uscita     Entrata      Uscita 

Presidente Vario Marianna SI  16,00 17,15   

V. Presidente Di Bona Lorena SI  16,00 17,15   

Componente Stabile Giuseppe  SI  16,15 17,15   

Componente Calvaruso Alessandro  SI  16,00 17,15   

Componente Dara Sebastiano        SI  16,00 16,45   

 
Componente 
 

 
Rimi Francesco 
 

      SI  16,15 17,15   

 
Componente 
 

 
Pirrone Rosario Dario 
 

       SI     

 

 

    L’anno Duemilaquattordici (2014) il giorno 11 del mese di Giugno alle ore 16,00,  

presso la sala Giunta, sita al piano primo del Palazzo di Città, si riunisce la II^ 

Commissione Consiliare. 

              Alla predetta ora sono presenti i Consiglieri Vario Marianna, Di Bona Lorena, 

Stabile Giuseppe, Dara Sebastiano e Calvaruso Alessandro e con funzione di 

Segretario, l’Istruttore Amministrativo Dott. Casale Alessandro. 

             Sempre alla predetta ora è, altresì, presente l’Assessore A. Manno. 

              Pertanto, verificata la presenza del numero legale, il Presidente Vario apre la 

seduta e si passa alla trattazione dell’argomento all’ordine del giorno. 



             Prende, quindi, la parola l’Assessore Manno che sul tema in trattazione 

significa che l’elaborazione del bilancio di previsione 2014 è stata rallentata per 

consentire una rivisitazione della spesa. 

             Infatti si è ritenuto necessario apportare delle correzioni per l’applicazione di 

tagli sostanziali, come ad esempio quello relativo alla spesa della pulizia della spiaggia 

di Alcamo Marina, che avverrà con l’utilizzo di personale proprio. 

             A tal fine si è proceduto all’individuazione di circa 56 nominativi di operai che 

ripuliranno l’arenile in prossimità dell’inizio della stagione estiva. 

            Tale intervento in economia produrrà, verosimilmente, un risparmio di circa 

90/100.000,00 Euro. 

            Altri tagli, al fine di ottenere significativi risparmi, interesseranno il Settore 

Servizi Tecnici Manutentivi, così come ulteriori tagli lineari sono previsti per l’acquisto di 

beni di consumo. 

            Alle ore 16,15 entra in aula il Consigliere Rimi. 

            Per meglio illustrare il tipo di intervento che si sta effettuando l’Assessore 

Manno porta in visione alla Commissione copia della proposta di deliberazione di 

Giunta Municipale, avente prot. n.244 del 10/06/2014, recante atto di indirizzo per 

l’attivazione di misure contenimento della spesa per l’anno 2014. 

            Con tale atto deliberativo i provvedimenti di spesa, sia in conto competenza sia 

in conto residui, d’ora in poi dovranno essere vistati dal Sindaco e /o dall’Assessore 

all’Economia ai fini della verifica di coerenza programmatica e per il controllo generale 

della spesa, prima di essere inoltrati al Settore Servizi Finanziari per l’apposizione del 

visto di regolarità contabile che ne attesta la copertura finanziaria. 

             Si ritiene, quindi, necessario il vaglio dell’organo politico che rappresenta un 

utile monitoraggio al fine di porre in essere valide misure di contenimento della spesa.            

            Per quanto riguarda, invece, il consuntivo 2013 l’Assessore Manno significa che si 

paventa uno sforamento di 1,634,000,00 Euro. 

            Tornando al punto relativo al bilancio di previsione 2014 l’Assessore Manno imputa 

il rallentamento dell’elaborazione dello stesso anche alla incertezza dovuta ai mancati 

trasferimenti da parte dello Stato che si quantizzano in circa 350,000,00 Euro in meno in 

entrata rispetto al bilancio 2013. 

             Ad ogni buon fine lo stesso si riserva di fare avere alla Commissione un prospetto 

analitico dettagliato sui minori trasferimenti dello Stato. 



            Significa, altresì, che il Fondo di solidarietà per i Comuni deve essere ancora 

ripartito. 

            Comunque sono allo studio possibili tagli al fine di reperire risorse attraverso la 

lotta all’evasione fiscale, la cura delle aree verdi con personale proprio, l’internalizzazione 

delle mense scolastiche etc. 

            Poco praticabile sembra, invece, la misura dell’applicazione di tagli sui contributi 

agli utenti bisognosi. 

           Alle ore 16,45 il Consigliere Dara esce dall’aula. 

            A tal punto prende la parola il Consigliere Calvaruso che chiede all’Assessore 

Manno una relazione sulle azioni intraprese dalla Giunta Municipale in tema di 

razionalizzazione delle spese. 

           Chiede, altresì, l’istituzione di un registro dei mezzi comunali e delle attrezzature in 

dotazione al Comune, la revisione del parco macchine e la predisposizione di un elenco 

dei beni comunali disponibili, indisponibili e da dismettere. 

            Alle ore  17,15 il Presidente Vario, non prima di aver ringraziato l’Assessore Manno 

per l’apporto fornito ai lavori della Commissione, chiude la seduta. 

 

                            Il Presidente                                                                 Il Segretario 

                                        Istruttore Amministrativo 

                          Vario Marianna                       Dott. Casale Alessandro 

 

                 

 


